

Pressemitteilung

Sperrfrist 14. Januar 2004 12.00 Uhr

Neuer Filmmusikpreis beim Filmfestival Max Ophüls Preis

Im Rahmen der Preisverleihung des 25. Filmfestivals Max Ophüls Preis vergibt die Saarland Medien GmbH erstmalig einen Filmmusikpreis.

Der Filmmusikpreis wird verliehen für die beste kompositorische Leistung, die Integration von Sounddesign und Filmmusik und auch die Originalität von Songwriting und Interpretation (z.B. Titel- und Abspannung). Die Förderpreissumme von 3000.- Euro wird dem Regisseur zusammen mit dem Komponisten/Soundartisten verliehen. Die Vergabe ist an die Bedingung geknüpft, dass die Förderung in ein nächstes Projekt eingebracht wird. Die Auszahlung erfolgt auf Abruf und bei Nachweis der Realisierung des neuen Projektes (Produktionsvertrag).

Dr. Gerd Bauer erklärte zum neuen Preis: „Damit erfahren die Bemühungen der saarländischen Filmförderung um eine Verbindung des Festivals mit dem im Saarland sehr gut entwickelten Musikschaffen eine konsequente Weiterentwicklung. Der Preis für Filmmusik dient als Anreiz für die Filmschaffenden, auch über das jeweilige Festival hinaus mit unserem Land in Kontakt zu bleiben.“

Die Vergabe des Preises ist eine Weiterführung der Kooperation zwischen dem Filmfestival Max Ophüls Preis und der Saarland Medien GmbH. Im Rahmen der Filmproduktionsförderung wurden bereits 2003 10.000.- Euro für die Förderung von Filmmusik vergeben, der gleiche Betrag steht auch 2004 zur Verfügung.

Saarbrücken 14. Januar 2004